

Niederhuber & Partner Rechtsanwälte vertreten erfolgreich bei Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren für Salzach-Kraftwerk Gries

Gemeinschaftsprojekt von Verbund und Salzburg AG wurde genehmigt

Die Salzburger Landesregierung hat kürzlich den Genehmigungsbescheid für das neue Salzach-Kraftwerk Gries in der Gemeinde Bruck an der Glocknerstraße genehmigt. Nachdem gegen den Bescheid keine Berufungen erhoben wurden, stehen der Umsetzung des von Verbund und Salzburg AG gemeinsam geplanten Vorhabens keine genehmigungsrechtlichen Hürden mehr im Weg.

Rechtlich begleitet wurde das UVP-Verfahren von einem Team der Kanzleistanorte Wien und Salzburg rund um Martin Niederhuber und Paul Reichel, beide Partner der auf Umweltrecht spezialisierten Anwaltskanzlei Niederhuber & Partner Rechtsanwälte GmbH.

Mag. Martin Niederhuber, Partner bei Niederhuber & Partner am Standort Wien, ist spezialisiert auf öffentliches Wirtschaftsrecht und Anlagenrecht, Emissionshandelsrecht und Forst- und Naturschutzrecht. Er ist Autor zahlreicher einschlägiger Publikationen und Gründungspartner von Niederhuber & Partner.

Mag. Paul Reichel, Partner bei Niederhuber & Partner am Standort Salzburg, ist spezialisiert auf öffentliches Wirtschaftsrecht und Anlagenrecht, sowie Wasser-, Naturschutz- und Forstrecht.

Niederhuber & Partner ist ein Zusammenschluss ausgewiesener Experten des öffentlichen und privaten Wirtschaftsrechts mit Standorten in Wien und Salzburg. Gemeinsam mit unseren Partnerkanzleien in Bratislava, Prag und Bukarest bieten wir fach- und grenzüberschreitende Beratungsleistungen auf höchstem Niveau. Der Schwerpunkt unserer Standorte in Wien und Salzburg liegt in der Genehmigung und laufenden Betreuung von Industrie- und Betriebsanlagen sowie Energie- und Infrastrukturprojekten. Mehr Informationen zur Kanzlei unter www.nhp.eu.

Rückfragehinweis:
Dijana Dukic
Tel.: +43 1 513 21 24
dijana.dukic@nhp.eu

Pressefotos (Anlage)
pic_NiederhuberReichel300dpi.jpg
300dpi, 2244 x 1500 Pixel
Abdruck honorarfrei